

Cimet, sus cables y sus procesos totalmente certificados

Cimet recertificó ISO 9001, 14001 y 45001 y así reafirma su compromiso con la calidad, la sostenibilidad y la seguridad de sus procesos.

Cimet
<https://cimet.com/>

Las certificaciones son un testimonio que avala objetivamente todo aquello que una entidad afirma acerca de sus productos o de sí misma. Equipos certificados son una carta obligada exigida, no solo por los clientes, sino también por la normativa. Asimismo, cobra cada vez mayor relevancia la certificación de la marca que fabrica los dispositivos.

En un mundo cambiante que plantea nuevos desafíos vinculados a la eficiencia, la seguridad, la tecnología y el ambiente, las empresas fabricantes cobran un rol protagónico en tanto diseñan y crean las nuevas tecnologías que velan por la eficiencia y la seguridad, y a la vez deben operar desde sus grandes instalaciones de la forma más amigable con el ambiente, con la mínima huella de carbono.

El mercado eléctrico es el escenario principal de esta nueva era. La generación, transmisión y distribución de la energía son un importante punto de foco para el desarrollo de tecnologías amigables con el ambiente que, a la vez, conduzcan a la humanidad a vivir con todas las comodidades de la época moderna.

En su nuevo catálogo de productos presenta toda la información técnica y comercial

Cimet, fabricante de cables y conductores, es consciente de su rol. En su nuevo catálogo de productos presenta toda la información técnica y comercial con detalles acerca de lo dicho. Por ejemplo, no faltan allí las opciones para la generación renovable. Asimismo, el compendio es totalmente digital y accesible desde la página web de la empresa.

El esfuerzo de la marca durante los últimos meses estuvo también direccionado hacia la renovación de sus certificaciones ISO 9001, 14001 y 45001, logradas gracias al arduo trabajo y dedi-



cación de todo el equipo de trabajo e interés por mantener y mejorar sus estándares de gestión.

La norma ISO 9001 se enfoca en la calidad de los procesos, muestra los estándares en la entrega de productos y servicios y valida así el compromiso con la satisfacción del cliente y la mejora continua.

La norma ISO 14001, que aborda la protección del medioambiente, es esencial en un mundo donde la sostenibilidad y la responsabilidad ambiental son cada vez más importantes

La norma ISO 14001, que aborda la protección del medioambiente, es esencial en un mundo donde la sostenibilidad y la responsabilidad ambiental son cada vez más importantes. Con ella, la marca muestra que sus procesos contribuyen activamente a la protección del planeta y la preservación de los recursos naturales.

La norma ISO 45001, centrada en la seguridad y salud en el trabajo, subraya el compromiso con la seguridad y el bienestar de los empleados, para que aquellos que día a día ponen su cuerpo y su vida en la empresa lo hagan en un entorno de trabajo seguro y saludable.

Vale destacar el trabajo de la empresa respecto de la norma ISO 50001 de eficiencia energética

Por último, vale destacar el trabajo de la empresa respecto de la norma ISO 50001 de eficiencia energética. La marca forma parte del Programa de Red de Eficiencia Energética organizada por el INTI, la Secretaría de Energía y los municipios bonaerenses de San Martín y Tres de Febrero, a la par del proceso de Verificación de Huella de Carbono, alineado con la norma ISO 14064, con el objetivo de desarrollar procesos de manera sustentable.

Contar con estas certificaciones muestra la capacidad para adaptarse y sobresalir en un entorno empresarial desafiante. Mantener y superar estos estándares es el plan presente y futuro. ■